

MORDANSCHLAG AUF RUSSISCHE JOURNALISTIN: STECKT WESTEN DAHINTER? INTERVIEW MIT THOMAS RÖPER

Posted on 21. August 2022

Sergey Filbert im Gespräch mit Thomas Röper (Freier Journalist des Blogs „Anti-Spiegel“).

Terrorakt bei Moskau. Ein Auto geriet am Samstagabend, den 20.8.2022, auf einer Autobahn etwa 20 Kilometer westlich von Moskau in Brand. DVR-Chef Pushilin sagte, dass die Tochter des Philosophen Alexander Dugin, Daria, im Auto saß und durch eine Explosion ums Leben gekommen sei. Ihm zufolge seien "Terroristen des ukrainischen Regimes" an dem Vorfall beteiligt gewesen, und ihr Ziel sei der Vater der jungen Frau gewesen. Es wird berichtet, dass Alexander Dugin in dem Auto mitfahren sollte, aber doch in ein anderes Auto eingestiegen war.

Die Explosion ereignete sich gegen 21.35 Uhr in der Nähe des Dorfes Bolshiye Vyazemy. Die vorläufige Version lautet, dass es sich um einen terroristischen Akt handelte. Alexander Dugin musste nach der Nachricht vom Tode seiner Tochter ins Krankenhaus.

+++

Der Kanal „Druschba FM“ wurde erstellt, um freundschaftliche internationale Beziehungen zwischen Ost und West zu fördern. Die Informations- und Aufklärungsarbeit soll dazu beitragen, das Interesse der breiten Bevölkerung an diesem wichtigen Thema zu erhöhen. Ziel ist es, Bürger aus verschiedenen Ländern zusammenzubringen und unterschiedliche Sichtweisen auf dieselben Dinge zu zeigen, die in unserer Welt passieren.

Wir bitten die Community darum, sich beim gegenseitigen Austausch in den Kommentaren mit Respekt zu begegnen. Nur so können wir die Friedensbewegung voranbringen. Wir bitten neue Nutzer unbedingt ein Abo oder einen sachdienlichen Kommentar zu hinterlassen.

Sie möchten die Arbeit von Druschba FM finanziell würdigen? Vielen Dank! Überweisungen per

Paypal: accord99@yandex.ru

Bankverbindung: (Sergey Filbert) DE22796500000501253280

Die Telegramgruppe mit aktuellen Nachrichten aus Russland und der Ukraine ist hier zu finden:

<https://t.me/DruschbaFM>